



Dishub Segera Pasang Plang Satu Arah Jalan Gambiran

YOGYA, TRIBUN - Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta bersiap melakukan uji coba jalur satu arah ke selatan yang akan diterapkan di Jalan Gambiran. Sesuai rencana, rekayasa tersebut bakal diterapkan mulai 30 Agustus 2022.

Sekretaris Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Yogyakarta, Golkari Made Yulianto, menuturkan, petugas akan memasang plang penanda jalur satu arah, sekaligus larangan parkir di bahu jalan untuk meminimalisir potensi parkir liar.

"Kami memastikan pengawasan terhadap uji coba pemberlakuan satu arah di Jalan Gambiran, bakal dijalankan secara optimal," jelas Yulianto, Rabu (24/8).

Ia menyampaikan, rekayasa perlu ditempuh lantaran kondisi jalan yang terlalu padat. Ya, saat pagi dan sore hari, rasio Jalan Gambiran bisa menyentuh 0,9. Sementara ruas rata-rata hanya 4,5 meter, serta 5 meter di ujung jalan.

Selain faktor tingginya derajat kejenuhan jalan, Pemkot juga melihat adanya potensi kecelakaan lalu lintas yang besar di simpang tiga pertemu-



TRIBUN JOGJA/AZKA RAMADHAN

KENDARAAN MELINTAS - Sejumlah kendaraan melintasi Jalan Gambiran, Kota Yogyakarta. Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta bersiap melakukan uji coba jalur satu arah ke selatan yang akan diterapkan di jalan tersebut.

an antara Jalan Gambiran dan Jalan Pramuka di sisi selatan karena arus persilangan.

"Itu kan rawan sekali, berpotensi laka lantas. Dari selatan menuju Jalan Gambiran, terus dipotong dari Jalan Pramuka ke arah utara ada persilangannya di situ," terangnya.

Kepala Bidang (Kabid) Lalu Lintas Dishub Kota Yogya, Windarto, menyam-

paikan, Selama satu minggu kedepan, petugas bakal berjaga di seputaran Jalan Gambiran. Langkah itu ditempuh guna menyosialisasikan manajemen lalin terbaru.

"Kami juga sudah koordinasi dengan jajaran kepolisian, untuk ikut membantu penerbitan jalur satu arah di Jalan Gambiran, terutama setelah dimulai uji coba," katanya. **(aka)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005